

**Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según san Lucas 8,16-18**

Texto: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



<https://i.pinimg.com/736x/f5/6c/1a/f56c1a8fdf496908bd2fba1a83d7a7fd.jpg>

16 Jesús dijo a sus discípulos: «Nadie prende una lámpara para esconderla dentro de un recipiente o ponerla debajo de la cama, sino que la coloca sobre un candelero para que los que entren vean la luz. 17 Porque nada hay escondido que no quede de manifiesto ni nada secreto que no llegue a conocerse y hacerse público. 18 Presten atención a la forma en que escuchan, porque al que tiene se le dará, y al que no tiene se le quitará lo que cree tener».

Palabra del Señor

Lc 8,16-18. La Palabra de Dios no puede ocultarse, sino que tiene que ser anunciada de tal manera y con tal ímpetu que llegue a todos, tal como una lámpara encendida que, colocada en un lugar alto, alumbraba a todos los que circulan por la casa (Lc 11,33).

La enseñanza de Jesús tiene que ser proclamada a todo el mundo por sus discípulos, porque las enseñanzas del Mesías no están destinadas a permanecer escondidas ni son solo patrimonio de un pequeño grupo.

Cuanto más proclama el discípulo la Palabra a otros, más se nutre de ella. Aquellos bien dispuestos para escuchar y poner en práctica lo que Jesucristo enseña recibirán cada día mayores dones, pero los que están mal dispuestos perderán lo que tienen, e incluso perderán lo que creen tener.



Comisión Nacional
Animación Bíblica
de la Pastoral
Cech

PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

1. *¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?*

2. *Según el relato, ¿Qué quiere enseñar Jesús a sus discípulos con esta parábola de la lámpara escondida? ¿Qué representa la lámpara? ¿Por qué la lámpara debe ser puesta en lo alto? ¿Qué es lo escondido que llegará a manifestarse? ¿Por qué al que vive su fe activamente se le dará más y al que no la vive se le quitará lo que cree tener?*

3. *¿Cómo nos interpela el relato de hoy? ¿Dónde estamos poniendo la luz de la Palabra de Dios en nuestra vida personal y en comunitaria? ¿De qué manera, el contacto frecuente, creyente y orante de la Palabra de Dios, nos ha permitido conocer mejor a Jesús y establecer una relación de intimidad y comunión con Él? ¿Con qué actitudes concretas podemos dar testimonio de la riqueza humana y espiritual que nos regala el contacto asiduo con la Palabra de Dios?*

4. *¿Cuál es la buena noticia que este evangelio nos regala hoy? Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... ¿A qué nos invita Jesús hoy? Nos dejamos conducir por Él en la cotidianidad de la vida...*